

Selbsthilfe: Kontaktstelle macht Urlaub

WILHELMSHAVEN/FRIESLAND/WZ
– Nach einem turbulenten Jahr verabschiedet sich das Team der Selbsthilfe-Kontaktstelle (Seko) vom kommenden Montag, 19. Dezember, bis einschließlich zum 6. Januar im neuen Jahr in den Winterurlaub. Allerdings: Auch dann besteht vorerst nur die Möglichkeit einer telefonischen Beratung aufgrund des Wasserschadens in den Räumen der Seko.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen Unterstützenden, den vielen ehrenamtlichen Gruppenleitungen und natürlich den Teilnehmenden der Selbsthilfegruppen, ohne die die Kontaktstelle nicht das wäre, was sie ist. Ein ganz besonderes Dankeschön möchten wir an dieser Stelle dem Geschäftsführer der Selbsthilfekontaktstelle Heinz Buss aussprechen. In über zehn Jahren hat er sich mit viel Herzblut und gutem finanziellen Geschick sowie großem Engagement für die Belange der Selbsthilfe eingesetzt. Zum Ende des Jahres verabschiedet sich Heinz Buss in den wohlverdienten Ruhestand, somit wünschen wir von Herzen alles Gute für diesen neuen Lebensabschnitt.

Während der Schließungszeit können sich Interessierte über die Seko und die Selbsthilfegruppen auf der Website informieren; www.selbsthilfekontaktstelle-whv.de